

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une lisière de terrain pour l'élargissement de l'avenue de l'Eglise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,152.50 pour payer la pension de l'ex-Recorder R. Stanley Weir.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,152.50 pour paver la rue Mackay, depuis la rue Dorchester jusqu'à l'avenue Overdale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—De la Commission de Législation (a) recommandant que la requête de la Denis Advertising Sign Limited, demandant qu'un certain amendement soit fait au Règlement No 539, soit rejetée, (b) suggérant que la rue Sanguinet, entre les rues Dorchester et Ste-Catherine, soit pavée, (c) "re" manufactures de vinaigre, (d) au sujet de la requête de l'Association des Jardiniers "re" fumier, (e) concernant les recommandations du Bureau de Santé "re" inspection du lait, (f) concernant la demande de M. l'éch. Létourneau, à l'effet de forcer les propriétaires de camions automobiles de pourvoir lesdits camions de garde-boue, (g) renvoyant au Conseil une requête de la "Montreal Automobile Trade Association, Ltd.", suggérant certains amendements au Règlement No 559, (h) renvoyant au Conseil une requête de certains citoyens demandant que soit défendue la circulation des voitures lourdes sur la rue Christophe Colomb.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—De la Commission Spéciale, "re" Noms des Rues, recommandant que les noms des rues Berri et Parc La Fontaine soient rétablis.

Sur proposition de M. l'éch. ST-PIERRE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

INTERPELLATIONS.

16.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil par (a) M. l'éch. Houllé, "re" établissement de terrains de jeux dans le quartier Saint-Denis, (b) M. l'éch. Therrien, pour changer la nature du pavage qui doit être posé sur la rue Bordeaux.

MOTIONS.

17.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Qu'un congé de deux mois soit accordé à M. l'échevin Ward.

18.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que les Avocats de la Cité soient priés d'informer le Conseil si, en vertu de l'article 351b de la Charte, la Cité peut emprunter comme fonds de roulement les sommes suffisantes pour payer la quote-part des propriétaires dans le coût de certains travaux municipaux jusqu'à ce que les répartitions spéciales pour ces travaux aient été imposées et perçues.

AVIS DE MOTIONS.

19.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, pour abroger le Règlement, chapitre 22, et le Règlement No 151, "re" Département de la Police.

11.—From the Board of Commissioners, to purchase a strip of land for the widening of Avenue de l'Eglise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote \$2,178.08 to pay the pension of ex-Recorder R. Stanley Weir.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote \$4,152.50 to pave Mackay street, from Dorchester street to Overdale avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Legislation Committee (a) recommending that the demand of the Denis Advertising Sign Limited, asking a certain amendment to By-law No. 539 be rejected; (b) suggesting that Sanguinet street, between Dorchester and St. Catherine streets, be paved; (c) re vinegar manufactures; (d) concerning the demand of the Gardeners' Association re manure; (e) concerning the recommendations of the Board of Health re milk inspection; (f) concerning the demand of Ald. Létourneau to compel owners of auto-trucks to provide with mud-guards; (g) referring to Council a petition from the Montreal Automobile Trade Association Ltd., suggesting certain amendments to By-law No. 559; (h) referring to Council a petition from certain citizens asking that heavy traffic be prohibited on Christophe Colomb street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Special Committee on Street Names, recommending that the names of Berri and Park LaFontaine streets be restored.

On motion of Ald. ST-PIERRE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

16.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Alderman Houllé, re establishment of playgrounds in St. Denis Ward; (b) Alderman Therrien, to change the nature of the pavement to be laid on Bordeaux street.

MOTIONS.

17.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That two month's leave of absence be granted to Alderman Ward.

18.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to inform the Council if, in virtue of Art. 351b of the Charter, the City could borrow as working capital the necessary sums to pay the proprietors' share of the cost of certain municipal works until special assessment shall have been levied and collected.

NOTICES OF MOTIONS.

19.—By Alderman L. A. Lapointe, to repeal By-law Chapter 22 and By-law No. 151, re Police Department.